



La compensación del trabajo doméstico en el régimen de separación de bienes /

Arrébola Blanco, Adrián

Reus,
2019.

Monografía

La compensación del trabajo doméstico ha suscitado múltiples interrogantes desde su inclusión en el artículo 1.438 del Código civil. Nuestros jueces y tribunales la interpretaron unas veces como un derecho de participación en las ganancias que intervenía en el régimen de separación de bienes por razón del trabajo invertido por cualquiera de los cónyuges en el hogar, otras como un sistema tendente a la restitución del enriquecimiento y empobrecimiento correlativa e injustificadamente producidos entre éstos, mientras que otras veces vieron en ella una herramienta de resarcimiento por los daños y perjuicios que experimentaron en su desarrollo profesional o académico como consecuencia de su dedicación a los menesteres domésticos.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjQ2MDI2NzY>

Título: La compensación del trabajo doméstico en el régimen de separación de bienes Adrián Arrébola Blanco ; prólogo, Cristina de Amunátegui Rodríguez.

Editorial: Madrid Reus 2019.

Descripción física: 547 p. 24 cm

Mención de serie: Colección jurídica general. Monografías

ISBN: 978-84-290-2163-9

Materia: Separación de bienes Régimen económico matrimonial Trabajo doméstico

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es